

*Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne,
der uns beschützt und der uns hilft zu leben. (Hermann Hesse)*

HERZLICHEN DANK

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Annalies Bamert-Tschofen

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck und an das Antoniushaus Solothurn, aber auch für die Anteilnahme, die durch die Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an unseren Diakon Michael Eismann und den Organisten Martin Rabensteiner für die Gestaltung der Trauerfeier. In unseren Dank einschliessen möchten wir auch das gesamte Personal der Senevita Stockenhof, Dr. Saša Schneider und Frau Ruzica Lukac.

Annalies wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie

Dübendorf, im Januar 2026